



Selaraskan Program P5 dengan Hari Kemerdekaan

JOGJA - Pelaksanaan Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) di SMPN 3 Jogja kali ini berbeda dari tahun sebelumnya. Sebab bertepatan dengan momentum Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Republik Indonesia. Oleh karena itu, program P5 pun diselenggarakan.

"Mengambil tema Bangunlah Jiwa dan Raganya," kata Kepala Sekolah SMPN 3 Jogja Suharyanti kemarin (13/8).

Kegiatan P5 di masing-masing rombongan angkatan juga berbeda. Kegiatan P5 kelas IX mengambil judul Hidup Sehat Tanpa Rokok dan Narkoba. Hal ini menekankan pada dimensi beriman dan bertaqwa pada Tuhan dan bernalar kritis.

Serangkaian kegiatan dilaksanakan seperti mengundang narasumber dari BNN DIJ, hingga diskusi kelompok kelas terkait bahaya rokok dan narkoba. "Mereka juga membuat



BERBEDA: Sosialisasi program Proyek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) bagi siswa SMPN 3 Jogja yang berbeda dari tahun sebelumnya.

kampanye antirokok dan narkoba dengan berbagai metode seperti yel-yel, drama dan pembuatan poster," sebutnya.

Sementara kelas VIII yang sedang mengalami fase transisi dari anak-anak menuju ke tingkat remaja dan dewasa. Maka, pembelajaran P5 akan difokuskan pada hal-hal terkait ken-

kalan remaja. "Ini dirasa sesuai dengan tema utama, yakni membangun jiwa dan raganya," ungkapnya.

Suharyanti menyebut, para siswa diajak untuk mengenal jenis-jenis kenakalan remaja. Baik itu yang melanggar hukum atau yang tidak. Dengan harapan, siswa bisa memilah hal apa saja yang dilakukan, agar

terhindar dari hal negatif dan jeratan hukum.

Selanjutnya, Semangat Sehat untuk Raga yang Kuat jadi tajuk yang dipilih untuk P5 kelas VII. Targetnya siswa diharapkan dapat mengembangkan dua dimensi profil pelajar Pancasila. "Yaitu gotong royong dan bernalar kritis beserta elemen-elemen di dalamnya," lontarnya.

"Berbagai sumber belajar akan ditampilkan di kegiatan ini, baik literasi bacaan, atau video edukasi," sambungnya.

Serangkaian kegiatan P5 ini, kata Suharyanti, akan diselingi dengan lomba-lomba untuk menyemarakkan HUT Ke-79 RI yang diikuti oleh seluruh peserta didik, guru dan karyawan SMPN 3 Jogja. "(Melibatkan, Red) seluruh siswa 576 anak, guru, serta sejumlah mahasiswa PPL PPG," tandasnya. *(iza/eno/by)*

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005